

EQUIGIRONDE
23, 24 et 25 AOÛT 2013
SAUCATS

Après 2 ans de préparation, de rencontres, de repérages, de réunions, notre 10^{ème} rassemblement Equigironde sur le thème « Personnages de bandes dessinées » s'est déroulé à SAUCATS dans les meilleures conditions possibles.

Trois fourgons et vans pleins de matériels, un van 4 places rempli de foin sont arrivés sur les lieux le mercredi après midi. Le jeudi soir tout ou presque est en place.

Les tâches des bénévoles sont affichées et chacun est à son poste pour accueillir les premiers équigirondins vendredi à 15h. Sur un, deux, trois jours ou plus, ils auront fait 50km pour les uns, 30 pour d'autres... Si certains se sont contentés du voyage en van, d'autres auront parcouru une bonne centaine de kilomètres !

Après la remise du passeport et le contrôle des documents des équidés, ceux-ci iront au paddock, les cavaliers vaqueront à l'installation des tentes et à un repos bien mérité. Pendant ce temps les Schtroumpfs organisateurs s'affairent pour préparer les en-cas qui seront servis avant le départ sur la rando de nuit. Une dernière vérification du parcours... Il est 21 heures. Lampes au front, gilet fluo sur le dos, c'est le départ de la chevauchée nocturne pour les 53 cavaliers présents. 10 km dans une nuit où la lune fait défaut. Au retour, un menu moules frites à volonté, est servi à chacun.

C'est au son du clairon et des cloches de l'église que la journée du samedi est lancée. Les 30 km de circuit balisé mèneront à la réserve géologique pour une visite guidée et chemineront aux travers des forêts qui entourent Saucats.

Après-midi relax pour les chevaux, ludique pour les cavaliers qui assisteront au spectacle de pirates dans le théâtre de verdure, chercheront le trésor de Rackham le Rouge et répondront aussi aux dernières questions du quizz.

En cuisine, c'est relâche pour les Schtroumpfs qui ont laissé la toque au traiteur. Excellent repas de gala entrecoupé et suivi des musiques de danses modernes sur lesquelles chacune et chacun a pu s'agiter, s'assouplir, s'exprimer, s'amuser jusqu'à 2 heures du matin.

Dimanche matin les cloches résonnent à nouveau. Les préparatifs vont bon train pour le défilé costumé. Les habitants de Saucats ont vu passer sur leur cheval, les Schtroumpfs, les Pokémons, D'Artagnan, les Daltons, un curé, 2 Batman, 3 infirmières, une Minnie et bien d'autres.

Dernier rassemblement avant le repas pour les remerciements et la remise des trophées. Notre Président, Patrick OLLIVIER, au nom de l'équipe organisatrice, remercie M. le Maire et ses adjoints pour leur accueil, les techniciens de la commune pour leur aide et M. le Président du CRTEA, Yves COULOMBEAU pour sa présence, Les bénévoles sont applaudis pour le travail accompli, en particulier, Annie et Didier NOUJAREDE tous deux maîtres d'œuvre de la réussite de ce 10^{ème} Equigironde. Les cavaliers et leurs chevaux ont été félicités pour leurs comportements sans faille en tous points. Ils sont eux aussi acteurs de la réussite de cette manifestation.

Après un dernier repas pris en commun, c'est sous la pluie que les cavaliers quittent le site et que les bénévoles démontent les paddocks et rangent le matériel.

Guy JAUBERT